

SANTÉ**Cancer colorectal : l'Anjou se distingue**

Les tests de dépistage du cancer colorectal sont gratuits. L'enveloppe bleue contient un papier de recueil des selles à coller sur la cuvette des toilettes et un tube pour les prélever.

PHOTO : ARCHIVES CO

Selon Santé publique France, les Pays de la Loire sont la région de France où la participation au dépistage systématique du cancer colorectal est la plus élevée avec 42 %, soit 12 points de plus que la moyenne nationale.

Le Maine-et-Loire se classe à la deuxième position des départements français avec 44,4 %, derrière l'Ille-et-Vilaine avec 45,3 %, mais bien loin encore de l'objectif de 65 % fixé par les autorités sanitaires.

Ces chiffres ont été communiqués à l'occasion de Mars bleu, mois dédié à la sensibilisation au dépistage de ce cancer. Il reste le deuxième plus meurtrier dans notre pays (après le cancer du poumon)

avec 43 300 nouveaux diagnostics par an (54 % chez des hommes) et 17 000 décès. On estime que 9 cas sur 10 sont guérissables quand la maladie est détectée précocement.

Le dépistage précoce proposé tous les deux ans aux hommes et femmes âgés de 50 à 74 ans se base sur la recherche de selles dans le sang à partir d'un kit distribué par le médecin traitant, le pharmacien ou commandé en ligne. Il suffit de présenter l'invitation adressée par courrier par le Centre régional de coordination des dépistages des cancers (CRCDC) installé à Angers.

Anthony PASCO